

Dandim Grobogan Beri Kejutan Polres Grobogan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.KLIKINDONESIA.ID

Jul 4, 2023 - 11:13



Dandim 0717/Grobogan Beserta Jajaran Memberikan Kejutan Hari Ulang Tahun Bhayangkara Ke 77 Tahun 2023 Dengan Mendatangi Mako Polres Grobogan

GROBOGAN– Komandan Kodim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P memberikan kejutan dalam rangka Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke 77 tahun 2023 dengan mendatangi Mako Polres Grobogan jl. Gajah Mada No. 9,

Purwodadi, Kabupaten Grobogan. Senin, (3/7/23).

Dandim didampingi perwira staf dan para Danramil jajaran sengaja memberikan kejutan yang penuh makna dengan penuh kasih sayang, saling bersinergi menjalin silaturahmi ke Polres Grobogan dengan membawa nasi tumpeng dan kue tar sambil menyanyikan lagu selamat ulang tahun sehingga memecah keheningan suasana menjadi meriah.



Pada kesempatan tersebut rombongan Dandim disambut langsung oleh Kapolres Grobogan AKBP Dr. Dedy Anung Kurniawan, SIK., M.Si beserta jajarannya.

Letkol Muda Setyawan mengatakan, sebagai Komandan Kodim 0717/Grobogan beserta Staf dan Seluruh Jajaran Mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara Ke 77 Tahun 2023.

“Semoga dengan bertambahnya usia menjadikan Polri yang presisi untuk negeri dan selalu menjaga sinergitas dengan seluruh komponen bangsa guna mengawal pembangunan nasional menuju Indonesia maju. Pada Hari Bhayangkara ke-77 ini, kami berharap kekompakan dan silaturahmi tetap terjalin dengan baik, bukan saja pada momen tertentu, tetapi setiap saat dan setiap waktu,” kata Muda.

Sementara itu Kapolres Grobogan mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim Grobogan beserta jajaran yang telah memberikan kejutan yang luar biasa dengan memberikan nasi tumpeng dan kue tar untuk anggota Polres dan jajaran.



“Saya mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan semuanya, terlebih kepada Dandim Grobogan yang menyempatkan waktu mengajak anggotanya untuk berkunjung ke Polres Grobogan dan ikut merayakan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023,” jelas Anung.

Kapolres menambahkan, dalam moment Hari Bhayangkara tahun ini berharap dengan menjalin silaturahmi, komunikasi yang baik dan saling peduli, serta saling bersinergis ini dapat mewujudkan kerukunan dan kedamaian untuk Kabupaten Grobogan.

Jurnalis : Hndrck